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Mitgliederversammlung am 19. November 2015 im Seminarraum  
der HNO des Klinikums der Goethe-Universität Frankfurt 
 
 
 
      
Nach fast drei Jahren waren wir wieder einmal mit unserer Mitgliederversammlung zu 
Gast in Frankfurt. 
 
Als Gast konnten wir Frau Dr. Sabine Kramer, die neue Leiterin der Pädaudiologie des 
Klinikums der Goethe-Universität bei uns willkommen heißen. 
 
Der 1. Vorsitzende Dirk Weber begrüßte die anwesenden Mitglieder und gab 
anschließend den Bericht des Vorstands für den Zeitraum seit der letzten 
Mitgliederversammlung im Mai 2015 ab und stellte ihn auch schriftlich zur Verfügung. 
 
Der Kassenbericht per 01.11.2015 wurde von 
der Kassiererin Antje Kolwes vorgetragen.  
 
 
Bei der Zeitschrift Schnecke gibt es 
Überlegungen, die Kosten des Abonnements 
auf EUR 26,00 zu erhöhen, da in den letzten 
Jahren der Verlag defizitär gearbeitet hat. 
 
Somit bleibt wieder etwas weniger von 
unserem Vereinsbeitrag bei uns in der Kasse 
für unsere Arbeit. 
 
 
Uwe Fischer stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Dem Antrag wurde 
einstimmig gefolgt. 
 
Bei den anstehenden Neuwahlen führte Frau Dr. Sabine Kramer als Wahlvorstand die 
Wahlen. Gewählt wurden: 

 
1. Vorsitzender: Dirk Weber 
2. Vorsitzender: Bastian Roseboom 
Kassiererin: Antje Kolwes 
Schriftführer: Norbert Flassak 
Beisitzer: Tanja Velte-Julkowski und Anja Fischer  
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Dirk Weber bedankt sich bei allen neuen und alten Vorstandsmitgliedern und freut sich 
auf die Zusammenarbeit in den nächsten zwei Jahren. 
 

Die geplanten Veranstaltungen wurden besprochen. 
 
Folgende Anregungen wurden gemacht: 
 
Lauscher-Workshop „Unser Kind – Neue Medien“ 

• Im Sommer 2015 geplant und organisiert, musste leider kurzfristig abgesagt 
werden 

• Erneutes Angebot für März/April 2016 
• Samstagnachmittag, ca. 15.00 Uhr, Dauer: 2 ½ Stunden 
• Ort: Hoffmanns Höfe in Frankfurt 
• Vorschlag: anschließender Erfahrungs-/Gedankenaustausch in den 

Hoffmanns Höfen 
• Dirk und Antje können wieder die Organisation übernehmen 
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Workshop für Eltern und Kinder zum Thema „Selbstbewusst im Alltag“ 

• Anja Fischer berichtete von der Teilnahme an einem solchen Workshop, der 
von der Elterninitiative Hessen in Friedberg angeboten wurde. 

• Die Veranstaltung fand auch bei uns großes Interesse.  
• Wir wollen versuchen, eine ähnliche/gleiche Veranstaltung im Jahr 2016 für 

die „Lauscher“ zu organisieren. 
• Anja Fischer will hierzu mit Dr. Oliver Rien Kontakt aufnehmen und einen 

Termin abstimmen. 
 

Anmerkung: Bis heute ist es uns nicht gelungen, mit Dr. Rien in Kontakt zu treten. Wir 

erhalten auf unsere Mails, Internet-Nachrichten und SMS keine Antwort. Schade. 

 
Lauscher-Treffen 2016 

In der Versammlung wurden verschiedene Vorschläge diskutiert. 
Einstimmig wurde beschlossen, aufgrund des Erfolgs und des hohen „Spaßfaktors“ bei 
unseren Kindern, sowie mehrerer Nachfragen, die Kanutour mit anschließendem Grillen 
zu wiederholen. 
Norbert Flassak und Bastian Roseboom werden gebeten, die Organisation wieder zu 
übernehmen. 

 
Taschenlampenwanderung im Senckenberg Museum 

Zusätzlich zum Lauscher-Treffen im September soll im Februar/März eine 
Taschenlampenwanderung im Senkenberg-Museum in Frankfurt angeboten werden.  

 

 
Im Anschluss stellte Frau Dr. Sabine Kramer, die neue 
Leiterin der Pädaudiologie des Klinikums der Goethe-
Universität in Frankfurt sich vor und gab uns einen 
Überblick über Neuerungen und Veränderungen in 
Frankfurt sowie neue Erkenntnisse. 
 
Es entwickelte sich eine tolle Diskussion, in der wir 
viele neue Informationen von  Frau Dr. Kramer 
erhielten.  
 
 
Dirk Weber 
 
 
 


